

## Gran Canaria, nouvelle image des vols de Thomas Cook Airlines



**La nouvelle image, présentée au public le 22 avril dernier à l'aéroport de Zaventem, est le fruit d'un accord signé entre Thomas Cook Media et Tourisme de Gran Canaria grâce auquel la marque Gran Canaria sera présente sur les vols d'un avion de Thomas Cook.**

Différents agents du secteur touristique et de la presse belge furent invités à la présentation d'un avion « au design unique et créatif spécialement conçu pour l'occasion » selon les sources des instances touristiques de Gran Canaria.

A cette occasion, ils eurent la possibilité de faire plus ample connaissance avec diverses personnalités touristiques de Gran Canaria dont le Président du Conseil Provincial de l'île, les responsables touristiques de Gran Canaria de même que l'équipe de l'Office Espagnol du Tourisme à Bruxelles et les responsables de Thomas Cook.

Profitez bien du vol!

